

Fecha: 17-11-2022  
 Medio: El Austral de Osorno  
 Supl.: El Austral de Osorno  
 Tipo: Actualidad  
 Título: La innovación marcó la pauta en Científica

Pág.: 6  
 Cm2: 714,1  
 VPE: \$ 621.298

Tiraje: 4.500  
 Lectoría: 13.500  
 Favorabilidad:  No Definida

# La innovación marcó la pauta en Feria Científica

**TECNOLOGÍA.** Los asistentes disfrutaron de la exposición de estudiantes y charlas de expertos. Fue organizada por la ULagos junto al Colegio Shaddai.

Fotografías de Agencia Uno  
 cronica@australosorno.cl

Estudiantes de colegios de la provincia mostraron sus innovadores proyectos a la comunidad educativa en la segunda versión de la Feria Científica: Tecnología y Robótica, que se realizó ayer en el Centro Cultural de Osorno, con entrada liberada y un gran marco de público.

Esta actividad se concretó gracias a una alianza entre la carrera de Pedagogía en Matemática y Computación de la Universidad de Los Lagos (ULagos) y el Colegio Shaddai de Osorno, abarcando establecimientos municipales, particulares y subvencionados, quienes constituyeron la Red Zonal Sur de Robótica Educativa.

El objetivo era brindar un espacio de experiencias, reflexiones de manera conjunta entre profesores en formación que son estudiantes de la carrera, docentes y estudiantes de colegios y liceos, interesados en aprender sobre tecnología y pensamiento computacional, así como tener un contacto directo con expertos del campo científico-tecnológico desde distintos lugares de la Región de Los Lagos y el país.

Los asistentes también pudieron disfrutar de exposiciones de expertos en diferentes áreas. Entre los temas abordados en las charlas estuvo la inteligencia artificial, aulas sustentables, huertos escolares hidropónicos, entre otros puntos, lo que representó una oportunidad importante para la divulgación científica a nivel de los estudiantes.

